

El Aula de Sopelana ampliará la biblioteca y concentrará sus usos

Un estudio determinará los usos que ofrecerá en el futuro el actual Aula de Cultura de Sopelana, una vez que se inaugure el nuevo centro sociocultural Kurtzio, que se está construyendo en la zona de Zaldu. El análisis servirá para conocer si es necesario realizar adaptaciones en el edificio con el fin de ofrecer algunos servicios determinados, explicó ayer el alcalde. Imanol Garai apuntó hacia la posibilidad de ampliar la biblioteca y utilizar los locales para impartir los talleres de música como algunos de los fines principales.

Los técnicos determinarán incluso si es posible mejorar las condiciones de accesibilidad a este edificio, pues se trata de una construcción que tiene más de 25 años, dijo la máxima autoridad local. La ampliación de la biblioteca permitiría multiplicar el número de plazas disponibles para estudio en un municipio que se encuentra en plena expansión demográfica y en el que cada vez hay una mayor población juvenil.

La causa de la reordenación de los servicios de la Kultur Etxea está en la inauguración del nuevo centro Kurtzio, que abrirá sus puertas en la calle Mendieta el próximo año. Las obras, que comenzaron el pasado mes de diciembre, marchan a buen ritmo. Los trabajos realizados hasta la fecha han consistido en excavar la zona para cimentar después el edificio, parte del cual será semisoterrado.

Forma de paloma

El futuro centro sociocultural tendrá un diseño modernista, visto desde arriba presentará la forma de una paloma. Desde un punto de vista funcional, permitirá multiplicar las posibilidades de organizar actos culturales, explica Garai.

Los 1.600 metros cuadrados del edificio, con planta en forma de 'V', estarán divididos en dos plantas, con una altura de 9 metros. El alcalde destacó que albergará dos aularios: uno para la promoción del euskera, con el Euskaltegi, y otro para el CEPA -Centro de Enseñanza para Adultos-, así como unos locales para la juventud y un auditorio que tendrá una capacidad para 200 personas.

Kurtzio tendrá un carácter funcional, con aulas adaptables de desdoble. En la parte exterior, también dispondrá de un espacio que permitirá organizar conciertos o espectáculos teatrales de pequeño formato. En el edificio también ensayarán las integrantes del grupo de teatro de la asociación de mujeres Itzartu.

Entre otros equipamientos, también habrá un aula informática, un local juvenil y una ludoteca de unos cien metros cuadrados. La colocación de placas solares en la cubierta facilitará su autonomía energética.